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Предлагаем работу по рабочим специально-
стям на основном производстве

образование среднее (полное) общее (11 клас-
сов) или начальное профессиональное. 

Желателен опыт работы на производстве.
Мы предлагаем:

– пройти обучение и получить 
профессию за счет предприятия,

– заработную плату 
на период обучения 15000 рублей,

– медицинскую комиссию за счет предприятия,
– официальное трудоустройство в соответствии 

с трудовым законодательством.

А также по профессиям:
– машинист мельниц 3 разряда,

– медсестра по физиотерапии (среднее про-
фессиональное (медицинское) образование, на-
личие действующего сертификата специалиста 

медсестры по физиотерапии),
– медсестра по массажу (среднее професси-
ональное (медицинское) образование, наличие 

действующего сертификата специалиста медсе-
стры по массажу),

– медицинский психолог (высшее образование 
(психология), опыт работы),

– наладчик технологического 
оборудования 5 разряда,

– подсобный рабочий,
– транспортировщик,

– укладчик-упаковщик,
– электромонтер по ремонту и обслуживанию 

электрооборудования 6 разряда.

Обращаться:
г. Пермь, ул. Гайвинская, 105, 

учебный корпус, каб. 120.
При себе иметь: паспорт, трудовую книжку, 
военный билет (для мужчин), ИНН, СНИЛС, 

документ об образовании.
Часы работы: с 8.30 до 17.00, 

обед с 12.00 до 12.30.
Собеседование 

по рабочим профессиям – до 15.00!
Тел. (342) 274-73-30, 274-74-73 

(доб. 22-83, 42-32).

ОФИЦИАЛЬНО
3  о к т я -

бря 2016 г. 
к исполне-
н и ю  о б я -
заннос тей 
г е н е р а л ь -
ного дирек-
тора ООО 
« К а м с к и й 
к а б е л ь » 
прист упил 
Владимир 
Васильевич ПОНОМАРЕВ.

В.В. Пономарев родился 14 янва-
ря 1958 г. в Перми. Окончил Перм-
ский политехнический институт 
по специальности «Автомобили и 
автомобильное хозяйство».

С 1984 по 1993 гг. служил в орга-
нах внутренних дел.

В 1993-2013 гг. занимал высокие 
руководящие должности в коммер-
ческих структурах города Перми. 

С 2013 по 2016 гг.  являлся гене-
ральным директором ООО «Объ-
единенная кабельная компания».

С 28 сентября директором по 
производству назначен Рауль 
Назимович ТАйМАТОВ.

ДОСКА ПОЧЕТА

Суятин Евгений Сергеевич,
аналитик отдела развития 
производственной системы

ШЕФ-МОНТАЖ

«Камский кабель» поставил продукцию 
для Минского метро.

Метрополитен Белорусской столицы был от-
крыт в 1984 году. Он является четвертым по 
величине пассажиропотока в СНГ. Средне-
суточная перевозка пассажиров превышает 
970 тысяч человек.

На данный момент в Минской подземке 
работают две ветки. В 2017-2035 годах долж-
ны быть открыты третья и четвертая линии.

Согласно схеме развития Минского ме-
трополитена в 2017 году планируется ввести 
в строй первую очередь третьей линии про-
тяженностью 17,2 км с 14 станциями. Одна 
из них,  «Юбилейная площадь», размещен-
ная на глубине 20 метров, станет самой 
глубокой во всем Минском метрополитене. 

Зеленолужская линия пройдет под рекой 
Свислочь, соединит северные и южные рай-
оны города с центром. В этом заключается 
дополнительная сложность: ветка проходит 
через центр города, под путепроводами и 
железной дорогой. На месте будущих стан-
ций роют котлованы и прокладывают инже-
нерные коммуникации. Работа кропотливая 
и, на первый взгляд, неприметная, но без 
нее невозможно приступить к сооружению 
тоннелей. 

Для строительства новой линии нашим 
предприятием поставлен кабель с изоляцией 
из сшитого полиэтилена марки ПвПнг(А)-HF, 
который обладает низкой токсичностью и 
высокой пожаробезопасностью. Посколь-
ку монтаж кабелей с СПЭ-изоляцией на 
высокое напряжение требует специальных 
знаний, ход работ контролировал ведущий 
технолог КТБ кабелей высокого и средне-
го напряжения СГТ Илья Назаров.

– Для инженерной подготовки территории 
была выполнена вставка в существующую 
линию кабеля марки ПвПнг(А)-HF 1х300/120-
64/110. Общая длина одножильного  ка-
беля составила 1125 м, – рассказал Илья 
Константинович. – Этот кабель отвечает 
жестким требованиям безопасности. При 
пожаре он не распространяет горение, не 
выделяет коррозионно-активных газов, по-
этому разрешен для прокладки в местах, 
где присутствует персонал и расположена 
электронная техника. 

Прокладка велась по кабельной эстакаде 
в проходном туннеле под землей. Песчаные 
грунты потребовали предварительного 
укрепления, чтобы предотвратить осыпание 
почвы. 

Наш кабель – 
Минскому метрополитену

Работы были выполнены в сжатые сроки. 
Возникающие в процессе вопросы решались 
оперативно.

Кабель был поставлен через эксклю-
зивного дилера ООО «Камский кабель» в 
Республике Беларусь ООО СП «Торимэкс». 
Монтаж осуществляли специалисты местной 
организации «Электросервисстрой». Линия, 
в которую осуществлялась вставка, питает 
электроэнергией значительную часть горо-

да, в силу статуса объекта процесс контро-
лировали представители «Минскэнерго».

Ранее мне уже приходилось бывать в 
командировке неподалеку от Минска. В 2014 
году на Жодинской ТЭЦ прокладывались 
кабельные перемычки от трансформато-
ров до комплектного распределительного 
устройства. Радует, что наша продукция 
востребована в Республике Беларусь.

Анастасия МЕРКУШИНА
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ДОСКА ПОЧЕТА

Познакомившись с аналити-
ком отдела развития произ-
водственной системы Евгением 
СУЯТИНЫМ, понимаешь – этот 
человек на нашем заводе далеко 
не случайный. Здесь трудились 
его предки, а сам он занимается 
большим и важным делом, ко-
торое можно обозначить общим 
словом – улучшение.

– Я окончил школу 37, а моей 
первой учительницей была мама, 
Суятина Наталья Федоровна. Так 
получилось, что к ней в начальный 
класс попали и я, и через несколько 
лет моя младшая сестра Дарья. 5 
октября будем поздравлять маму с 
Днем учителя.

После школы я поступил в 
гайвинский колледж на отделение 
вычислительной техники, моей 
сферой деятельности стали ком-
пьютеры, компьютерные сети и 
т.д. Далее был пермский политех, 
получение специальности «Инфор-
матика в экономике». Управление 
и менеджмент, плюс программы, 
которые применяются в экономи-
ке, – вот что меня интересовало. 
Я поступил на заочное отделение, 
чтобы иметь возможность оплачи-
вать обучение.

Первой организацией, куда 
я устроился еще учась в вузе, 
стал «Эр-Телеком», затем было 
несколько небольших фирм и 
наконец предприятие, специали-
зирующееся на производстве га-
зоперекачивающих агрегатов. Там 
я работал слесарем-электромон-
тажником, занимался установкой 
электрошкафов, сборкой крупнога-
баритных устройств, прокладкой и 
подключением кабельных линий и 
систем пожарной сигнализации. С 
третьего разряда дорос до пятого 
и в принципе на той работе достиг, 
чего хотел. Надо было двигаться 
дальше. Я начал рассматривать 
разные варианты, где бы мог при-
менить свои знания.

И так совпало, что на «Камкабе-
ле», где трудились в разное время 
немало моих родных, как раз на-
чался новый проект – внедрение 
Бережливого производства. К 
этому времени там уже появились 
определенные наработки, а в не-
давно созданном отделе развития 
производственной системы как раз 
открылась вакансия аналитика. 
Так сложились звезды, что мне 
посчастливилось быть принятым в 
команду ОРПС «Камского кабеля». 
Это место очень почетно и стиму-
лирует на свершения.

– Правильно я поняла, вы 
– представитель настоящей за-
водской династии?

– Да, а началась она с моей 
прабабушки Антипьевой Марии 
Федоровны, которая трудилась 
на «Камкабеле» в цехе по произ-
водству товаров народного потре-
бления. А ее дочь, моя бабушка 
Антонида Александровна Суятина, 
работала в заводской бухгалте-

Понимание нужности
рии, была уважаемым человеком, 
настоящим профессионалом с 
огромным опытом. Несмотря на 
неюные годы, бабушка освоила 
интернет и современные компью-
терный программы, в том числе 1С, 
разбиралась в НДФЛ, была востре-
бована и после выхода на пенсию, 
многим помогала. Дома ее застать 
оказывалось невозможно, и нам, 
пятерым ее внукам, приходилось 
заранее по телефону договари-
ваться о встрече. Антонида Алек-
сандровна недавно скоропостижно 
скончалась, светлая ей память.

Ее сын, мой папа Сергей Вла-
димирович Суятин работал на на-
шем заводе слесарем по ремонту 
восстановительных работ цеха 2. 
Кабельщик и мой дедушка Федор 
Алексеевич Дозморов. Он устроил-
ся на прямое производство перед 
уходом на армейскую службу, а 
демобилизовавшись, вернулся на 
завод, дошел до должности на-
чальника испытательной станции 
цеха 2. Кстати, и его родной брат, 
участник войны Геннадий Алек-
сеевич Дозморов, в свое время 
работал на заводе в ОТиЗ.

2 октября мы торжественно от-
мечали 80-летие дедушки Федора. 
(Он до сих пор не оставил пчело-
водство, у него сейчас двадцать 
пчелиных семей, а еще десять 
кроликов, курицы, две кошки и 
собака).  Между прочим, со своей 
будущей супругой Верой Семе-
новной Дозморовой, работавшей 
инженером ОТК,  он познакомился 
на родном предприятии. Бабушку 
Веру мы 29 сентября поздравляли 
с 75-летним юбилеем, и в этот же 
день мне исполнилось 29 лет. 

– Евгений Сергеевич, когда вы 
пришли на завод?

– 15 июня 2013 года, хорошо 
помню этот день. Мне нужно было 
решить – или ехать в командиров-
ку от прежнего места работы, или 
идти на собеседование на «Кам-
ский кабель». Я рад, что сделал 
правильный выбор, и благодарен 
судьбе, которая привела меня на 
наше предприятие. Своему руко-
водителю, начальнику ОРПС Н.Н. 
Гилиной, благодарен за наставни-
чество, вдохновляющий пример 
отношения к делу, неиссякаемый 
заряд энергии, которым Наталия 
Ниязовна заражает всех вокруг. 

Безусловно, в любом начина-
нии, тем более не встречающем на 
первых порах понимания у многих 
заводчан, характер руководителя, 
его харизма значат очень многое. 
И если вначале инициативы по 
внедрению Производственной 
системы на местах нередко стал-
кивались с барьерами, то сейчас 
эти преграды становятся все мень-
ше, пришло понимание нужности 
того, чем мы занимаемся. У нас 
становится все больше союзников. 
Начальники цехов, мастера  теперь 
сами зовут специалистов ОРПС, 
чтобы мы подсказали, что не так на 
том или ином участке, как там все 
лучше организовать. Когда есть 
понимание со стороны руководите-

Е. Суятин с гуру Бережливого производства, 
Лин-экспертом из США Майклом Вейдером

ПЕРЕИМЕНОВАНИЕ

4 октября 2016 года Первичная 
профсоюзная организация ка-
бельных предприятий провела 
конференцию с повесткой дня: 
«О приведении в соответствие 
с Уставом ВЭП наименования 
ППО на основании Постановле-
ния Пленума территориального 
комитета Пермской краевой ор-
ганизации «Электропрофсоюз»  
№2 от 28.04.2016».

В декабре 2015 года состоялся 
съезд общественной организации 
«Всероссийский Электропрофсо-
юз», на котором был принят новый 
Устав. Согласно п. 4 статьи 20, наи-
менование первичной профсоюз-
ной организации должно отражать 
принадлежность к профсоюзу, а не 
к хозяйственному субъекту, и мо-
жет не совпадать с наименованием 
того хозяйственного субъекта, где 
она действует и работников кото-
рого она объединяет. 

Конференция постановила:
1. В соответствии с Уставом ВЭП 

изменить наименование «Первич-
ная профсоюзная организация ка-
бельных предприятий (сокращенное 
наименование ППО КП) на «Пер-
вичная профсоюзная организация 
Всероссийского Электропрофсоюза 
«Кабельных предприятий» (сокра-
щенное наименование ППО ВЭП 
«Кабельных предприятий»).

2. Уполномочить Климову Ок-
сану Андреевну, юрисконсульта 
Пермской краевой организации 
Общественной организации «Все-
российский Электропрофсоюз» 
(по доверенности), совершать от 
имени представляемого юридиче-
ски значимые действия, связанные 
с государственной  регистрацией в 
управлении Министерства юстиции 
по Пермскому краю.

3. Контроль за исполнением дан-
ного постановления возложить на 
председателя ППОКП Турушева Н.В.

Краевой комитет в срок до 
31.12.2016 г. внесет изменения в 
реестр ППО, входящих в состав 
Пермской краевой организации 
«Электропрофсоюз».

В срок до 31.12.2016 г. докумен-
тооборот должен быть приведен 
в соответствие с измененным 
наименованием территориальной 
организации и первичных профсо-
юзных организаций.

Отражает 
принадлежность 

к профсоюзу

День учителя –  
это праздник не только 
школьных педагогов, 

это праздник  
и наших сотрудников, 
которые из года в год 

делятся своими знаниями 
с персоналом  

нашего предприятия. 

Наши внутренние преподава-
тели трудятся в СГТ, СОТ, ОТК, 
ОМК, СИТ, ССМ, РЭК, СУМ. Так-
же и мастерской состав основного 
производства активно вовлечен в 
обучение работников своих произ-
водственных участков. 

Ваши ученики – и работники, 
впервые постигающие азы ка-
бельного производства, 

и профессионалы, повышаю-
щие свою квалификацию. 

Разрешите поздравить вас с 
этим осенним добрым и теплым 
праздником. 

Примите по случаю Дня учи-
теля пожелания здоровья, слова 
благодарности за ваш профес-
сионализм. 

Благодарных учеников нам 
с вами!

С уважением,  
служба управления  

персоналом 

ля, это великая вещь, – результат 
будет отличным. 

Во время учебы в колледже я 
проходил практику на «Камкабе-
ле», так что к моменту поступления 
сюда уже имел представление о 
заводе. Но хотелось более четкого 
понимания, чтобы глубже вникнуть 
в Бережливое производство – но-
вое направление не только для 
меня, но и для завода, отрасли 
и даже России. Считаю большой 
удачей, что довелось не только 
пообщаться с консультантами 
«Оргпрома», но и получить от них 
обратную связь. Они увидели во 
мне большой потенциал для рабо-
ты, поделились положительными 
эмоциями, всему нашему отделу 
придали хороший импульс в деле 
развития Производственной си-
стемы. 

– Когда же можно будет ска-
зать: наконец на нашем предпри-
ятии она окончательно победила 
и заработала в полную силу?

– На самом деле улучшение – 
это бесконечный процесс, развитие 
идет по спирали, система меняется 
в зависимости от изменений сре-
ды. Мы прошли три «витка» этой 
спирали, но в рамках обучения 
персонала приходится постоянно 
возвращаться к предыстории, 
разъяснять инструменты БП новым 
людям, которые подключаются к 
процессу. 

– Существует ли материаль-
ное стимулирование активистов 
Бережливого производства?

– На данный момент, к сожа-
лению, только моральное, но идет 
постоянный поиск различных ва-
риантов поощрения, думаю, в бли-
жайшее время мы найдем верное 
решение. Пользуясь случаем, хочу 
поблагодарить руководителей и 
трудовые коллективы цехов, кото-
рые я курирую – первого, третьего 
и особенно пятого – за большую 
совместную работу, поддержку и 
понимание. 

Вообще, что касается мате-
риальной стороны, инициативы 
Бережливого производства до-
статочно низкозатратны. Научить-
ся правильно класть инструмент 
ничего не стоит, а польза очевидна. 

– Еще недавно мы перени-
мали сторонний опыт, а как 
сейчас?

– «Камский кабель» состоит в 
Пермской Лиге Лин-лидеров, и се-
годня уже к нам просятся с других 
предприятий, чтобы посмотреть, 
как у нас все организовано. Уже и 
потребители кабельной продукции, 
посещая наш завод, видят резуль-
таты внедрения Бережливого про-
изводства. 

В 2014 году мы участвовали 
в Кубке А.К. Гастева, на пред-
приятие приезжали аудиторы,  
которые бывали у нас раньше, на 
заре внедрения БП. Они, а также 
аудиторы по сертификации ISO 
и IRIS, были удивлены, что у нас 

получилось практически каждое 
рабочее место во всех основных 
цехах организовать в соответствии 
со стандартами Бережливого про-
изводства и 5S, включающими ви-
зуализацию, стенды, зонирование 
и т.д. Это тот базис, с которым мы 
подходим к завершению первой 
стадии внедрения БП, тот фунда-
мент, который позволит внедрять 
его инструменты еще более эф-
фективно. 

– Есть ли у вас мечта?
– Еще во время учебы я видел 

себя менеджером проекта. Кста-
ти, мой вузовский диплом был 
связан с разработкой программы 
планирования производства для 
одной организации. Я рад, что этот 
проект был востребован, оказался 
рабочим и успешно применяется в 
реальной жизни. И когда я пришел 
на «Камский кабель», здесь как 
раз начиналось проектное управ-
ление, образовался проектный 
офис. Подключился к этому на-
правлению и я, став менеджером 
проекта. Так что эта моя мечта 
исполнилась.

Сейчас я хотел бы получить 
диплом МВА по проектному управ-
лению. Это вполне реально, есть 
дистанционные формы обучения, 
надо только осуществить ряд тре-
бований, из которых, например, 
необходимость не менее трех лет 
быть руководителем проекта, уже 
выполнено мною.

– Образовали ли вы свою 
семью?

– Да, с моей женой Аней мы по-
знакомились еще в колледже, это 
была любовь с первого взгляда. 
Мы дружили, встречались в сво-
бодное от учебы время, а четыре 
года назад поженились. Недавно 
у нас родилась дочка Полина, ей 
скоро будет два месяца. Сегодня 
все внимание, все заботы посвя-
щены ей. 

– Жилищный вопрос как ре-
шили?

– Без ипотеки не обошлось. Дом 
строится, будем обживать наше 
будущее гнездышко. 

Мы оба очень любим путеше-
ствовать на автомобиле, объез-
дили почти весь Пермский край, 
много ближайших городов и сосед-
них областей. Стараемся ежегодно 
посещать юг России, проехали 
начиная от Азовского моря все 
Черноморское побережье вплоть 
до моей любимой Абхазии, кото-
рую не зря называют «страной 
души». В Питер и Москву еще не 
добирались, решили посетить обе 
российские столицы уже с дочкой, 
когда подрастет.

Зимой обязательно ходим на 
лыжах, с крестником катаемся на 
горках, и в автомобильные поездки 
отправляемся по российским до-
рогам, по которым можно проехать 
только зимой. Не сидим на месте, 
очень часто выходные проводим 
на даче.  Не только отдыхаем, но 
и работаем, – приучены всегда 
что-то делать. Поставили вместе 
с папой баню, большую беседку, 
в которой может уместиться че-
ловек двадцать. А нас может быть 
не меньше, когда все родные по 
семейной традиции собираются у 
дедушки.

Я про него много могу рассказы-
вать… Мы с дедом создали генеа-
логическое древо, которое сестра 
очень красиво нарисовала (она 
художник по образованию). И на 
его родину съездили в Ильинский 
район, где дедушка жил до войны. 
Дома того давно нет, зато мы наш-
ли родник его детства. А потом в 
соседней деревне отыскали дом, 
в который переехала дедушкина 
семья. Хоть и мало что осталось от 
прежней жизни, дед был счастлив 
увидеть родные места.

– Гордится он внуком?
– Дедушка Федор во мне уве-

рен. Сейчас у него цель – правнуч-
ку повести в первый класс.

Елена АНДЕРСОН
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ДНЕВНИК ГЛАВНЫХ ПРОЕКТОВ

О том, на каком этапе находится 
сегодня строительство стан-
ции озонирования на очистных 
сооружениях, мы попросили 
рассказать куратора проекта, 
инженера ОКСиР Веронику ПИ-
РОГОВУ.

– На данный момент завершили 
работы по бетонированию приямка 
подземной части здания будущей 
станции. 5 октября специалисты 

Нулевой цикл 
завершен

Прораб подрядной организации ООО «АльфаГрупп» 
А.Ю. Нечаев: «Бетонирование закончили, 
на очереди гидроизоляция и кладка стен»

После операции бетониро-
вания выполняется уста-
новка опалубки и начало 
армирования стен приямка

ПАРТНЕРСТВО

В День учителя  всегда приятно 
слышать теплые поздравления 
от учеников, выпускников, роди-
телей, радоваться их творческим 
сюрпризам, красивым букетам. 

Более десяти лет есть еще одна 
осенняя добрая традиция – полу-
чать от родного завода в подарок  
поездку по родному краю. 

В этом году учителям гимназии 
№3 подарили поездку на Белую 
гору и в город Кунгур.

На Белой горе золото уральских 
лесов и святость Белогорского 
Свято-Николаевского миссионер-
ского мужского монастыря позво-
лили остановиться на некоторое 
время и задуматься о вечном.

А старинный купеческий город 
Кунгур вновь встретил нас своей 
исторической глубиной и совре-
менными идеями, устремившимися 
в небо.

Педагогический коллектив гим-
назии №3 благодарит руковод-
ство ООО «Камский кабель» за 
предоставленную возможность 
отправиться в эту поездку и полу-
чить удовольствие от общения с 
природой, культурой, историей и 
коллегами.

РЯДОМ  С  НАМИ

– Что за белые цветочки рас-
пустились возле цеха 3, уж не 
подснежники ли это? – задали 
нам по телефону вопрос чита-
тельницы.

Памятуя о том, как в прошлом году 
на территории завода были обна-
ружены краснокнижные растения 
из семейства орхидей, направля-
емся к указанному месту. А вдруг 
и правда, как в сказке «Двенадцать 
месяцев», не в свое время цветут 
подснежники?

Сенсации не произошло. Сре-
ди травы и опавших пожухлых 
листьев на невысоких стебельках 
расцвела мыльнянка. Наверняка 
многие в детстве играли с этим 
растением, которое пенится под 
струей воды, как настоящее мыло. 

Для надежности мы показали 
фотографии преподавателю био-
логии гимназии №3 В.М. Беловой.

– Похоже, вы правы, – ответила 
Вера Михайловна. – Такое расте-
ние за сезон может цвести несколь-
ко раз. А за подснежник ваши со-
трудницы приняли его потому, что 
в повседневной жизни порой нам 
всем хочется сенсации. Нынешнее 
лето было нетипичным. У меня на 
даче, например, расцвели маки 
и тюльпан – рядом с георгином и 
гладиолусами.  И такое бывает!

А в один из дней на прошлой 
неделе в редакцию позвонила 
комендант хозбюро Светлана 
ШУР и спросила, видели ли мы 
огромный шампиньон, растущий 
на полянке возле АБК-2? 

Мы удивились: неужели это съе-
добный гриб? С виду он таковым 
не показался, скорее был похож 
на мухомор или даже на бледную 
поганку… Но Светлана Констан-
тиновна утверждала: это точно 
шампиньон, не сомневайтесь! 

Сделав снимок таинственного 
гриба (кстати, недалеко от него 
рос более молодой его собрат), мы 
обратились к справочной литера-
туре и выяснили, что за создание 
природы выросло под окнами 
бытового корпуса. Оказалось, 
это гриб-зонтик – один из самых 
вкусных представителей грибного 
царства, разновидность шампи-
ньонов, хотя отличается от них и 
внешним видом, и по вкусу. Этот 
гриб распространен по всему миру, 
а в нашей стране встречаются пять 
его разновидностей.

Вырастает он до 40 сантиметров 
высотой, шляпка же обычно 25-30 
сантиметров в диаметре. Нужно 
знать, что гриб-зонтик съедобен 

Поездка в подарок

Что выросло, 
то выросло

только в молодом возрасте. Рас-
тет он с конца июля до холодов. 
Обычно каждый год появляется на 
том же месте.

Знающие грибники с удоволь-
ствием собирают молодые зонтики. 
Однако многие опасаются брать этот 
вкусный сапрофит, потому что внеш-

не он напоминает мухо-
мор. У него так же есть 
«юбочка» и крапинки на 
шляпке. Но все-таки раз-
личий тоже немало. Трех-
слойное кольцо на ножке 
зонтика легко сдвигается 
вверх и вниз; у съедоб-
ного гриба нет никакого 
остатка покрывала на 
ножке, как у ядовитых; у 
мухомора шляпка глад-
кая и блестящая, а у зон-
тика – матовая; крапинки 
у мухомора редкие, а у 
зонтика они появляются 
с возрастом, как будто 
кожица растрескивается, 
а центральная часть так и 
остается гладкой.

Интересный момент: 
сразу после того, как 
мы запечатлели грибы-
зонтики для газеты, их 
тут же не стало, видимо, 
кто-то приготовил их на 
ужин. А может быть, гриб 

унесла та самая белка, которая в 
один из сентябрьских дней бегала 
по карнизам АБК-2 и деревьям во 
дворе. Приятно бывает отвлечься от 
трудовых будней и обратить внима-
ние на все разнообразие флоры и 
фауны, которое нас окружает.

Коллектив редакции

АКТУАЛЬНО

Работники завода обратились в редакцию с просьбой поблагодарить 
руководство ООО «Камский кабель» и профсоюзную организацию 
кабельных предприятий за содействие в установке знака  «Пеше-
ходный переход» между профилакторием и АБК-1:

– На этом участке имеется дорожная разметка, но в отсутствие знака не 
все водители уступали пешеходам дорогу. Скоро выпадет снег, «зебру» 
вовсе не будет видно. А теперь можно переходить ул. Гайвинскую с пол-
ным правом и без опаски. Спасибо всем, кто добился установки знака. 

Дорогу 
пешеходам!

компании-подрядчика ООО «Аль-
фаГрупп» принимали бетон для 
заливки последнего участка пере-
крытия на отметке 0,15 метра. До 
этого выполнили работы по бето-
нированию днища, стен приямка и 
перекрытия на отметке 2,65 метра. 

– А вообще какова глубина 
котлована? 

– Минус 6 метров от уровня 
земли. Почти такой же – 6,6 метра 
– будет высота наземной части до 
верха кровли. Само здание будет 
выполнено из кирпича с устрой-
ством вентилируемого фасада. 

Работ предстоит еще немало. 
Впереди – монтаж металлокон-
струкций площадок  обслужи-
вания и балок подвесного пути, 
устройство конструкций покрытия 
здания, кровельные работы, бла-
гоустройство территории, сети… 
Насколько я знаю, подрядчик уже 
прокладывает электросети, кури-
рует эти работы СГЭ. 

– Строительство станции 
было начато в самом конце 
весны, активно велось летом. 
Осенняя погода не нарушит 
график?

– Будем надеяться, что нет. 
Бетонирование приямка практи-
чески завершено, сейчас должна 
выполняться его гидроизоляция, 
но не раньше, чем высохнет бе-
тон, а для этого нужна солнечная 
погода.

Елена АНДЕРСОН
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Инженер лаборатории резин ЦЗЛ – высшее 
профессиональное образование (химиче-
ское), опыт работы в аналогичных должностях 
не менее года, желателен опыт работы в 
области производства и переработки рези-
новых смесей, знание основ аналитической, 
физической и органической химии, знание 
методов испытаний.

Специалист (по закупкам) группы обо-
рудования и комплектации – высшее про-
фессиональное образование (экономическое 
или техническое), опыт работы в должности с 
аналогичным функционалом не менее года, 
знание методов и организации планирования 
закупочной деятельности, умение работать 
с технической документацией, проводить 
тендеры, отличное владение Excel.

Специалист службы прочей реализации 
– высшее профессиональное (техническое) 
образование, опыт работы в должности с 
аналогичным функционалом не менее года, 
знание законодательных и нормативных 
правовых актов по реализации вторичных 
отходов.

Ведущий специалист (по рекламе) – выс-
шее профессиональное образование (мар-
кетинг, связи с общественностью, реклама и PR), опыт работы в аналогичных должностях 
не менее двух лет, знание маркетинга, методов продвижения продукции, рекламного дела, 
наличие опыта организации клиентских мероприятий (выставки, презентации, семинары), 
высокий уровень владения ПК  (Internet, Word, Excel, Power Point, графические редакторы 
Adobe Photoshop, Corel Draw).

г. Пермь, ул. Гайвинская, 105, 
учебный корпус, каб. 120. 

Часы работы: с 8.30 до 17.00, 
обед с 12.00 до 12.30.

Тел. (342) 274-74-73 (доб. 22-82, 22-83). 
E-mail: podbor@kamkabel.ru

Вакансии специалистов

8-982-46-18-183
8-951-94-38-369
8-965-57-79-222

КУДА ПОйТИ В ПЕРМИ?
8 и 9 октября с 9.00 до 20.00 – Студенческий Дворец Куль-

туры ПГНИУ – Фестиваль хореографии «Dance семестр 2016»;
8 октября
10.00 – Библиотека им. А.М. Горького  – «Загадки города «П»: 

тайная комната» (премьера первого библиотечного квеста);
11.00 – Пермский планетарий – Всероссийская контрольная 

по астрономии;
15.00 – Библиотека им. Горького, лекция «Как сделать дрон 

своими руками и начать снимать мир. Техника и технологии 
фото- и видеосъемок с воздуха»;

17.00 – Музей пермских древностей, ул. Сибирская, 15 – Лек-
ция «Глобусы и карты: кому они нужны в 21 веке?»;

17.30 – УДС «Молот», ул. Лебедева, 13 – Открытие баскет-
больного сезона. 

9 октября
09.00 – 20.00 – Студенческий Дворец Культуры ПГНИУ, ул. 

Букирева, 10 – Фестиваль хореографии «Dance семестр 2016»;
18.00 – ул. Куйбышева, 67 – Бесплатный мастер-класс по 

эстрадно-джазовому вокалу.

Коллеги от всей души поздравляют с юбилеем масте-
ра участка прессов цеха 3 Владислава Вячеславовича  
ПОНОМАРЕВА! 

На заводе он трудится с 1990 года. Освоил профессии 
опрессовщика алюминием, свинцом 6 разряда. С 2004 года 
работает в должности мастера. 

Примите пожелания крепкого здоровья, счастья, успехов 
в работе и финансового благополучия!

Живи лет 100 и не болей,
Пусть все исполнятся желанья.
Отметь свой светлый юбилей
С людьми родными и друзьями!

Коллективы цеха 3, службы охраны труда поздравля-
ют с юбилеем ветерана завода Людмилу Георгиевну  
ПОДВИНЦЕВУ!

Всю свою трудовую деятельность Людмила Георгиевна 
посвятила заводу, став настоящим профессионалом в 
сфере охраны труда.  Вкладывала знания и душу в заботу 
о жизни и здоровье кабельщиков

С Вашим днем рождения! Радости, удачи!
Ваше увлечение, как мы знаем, – дача.
Пусть же урожайными будут Ваши грядки
Со свеклой и щавелем, и с томатом сладким!
Здоровья, благополучия, всего самого доброго!

Друзья, коллеги, родные поздравляют с днем рождения 
транспортировщика КИУ цеха 3 Екатерину Сергеевну 
ЖУКОВУ! На участке она трудится с 2011 года, в коллек-
тиве пользуется любовью и уважением за профессиона-
лизм, доброту, готовность всегда прийти на помощь. С 
Екатериной рады работать в любой смене. 

– А еще наша Катя очень творческая, креативная, насто-
ящая рукодельница! – рассказали коллеги. – Это ведь она 
у нас каждый год комнату отдыха к Новому году украшает. 
От души желаем ей здоровья, успехов, семейного благополучия!

Библиотека №8 им. Н.А. Островского приглашает

12 октября – бесплатный прием ведущего юрисконсульта 
Государственного юридического бюро Пермского края Д.А.Мартюшева 

(запись по телефону 274-12-78).
12 октября в 18 часов – встреча с доктором исторических наук, профес-
сором ПГНИУ Георгием Николаевичем ЧАГИНЫМ и презентация его 

новой книги «Храмы земли Чердынской».
14 октября в 18 часов – творческий вечер 

Галины Николаевны ЛОБОВОЙ «В гармонии с возрастом».
Весь октябрь – выставка живописных работ  Ренаты ШУШАКОВОЙ

«Мир удивительных гармоний».
Наш адрес: ул. Гайвинская, 6. Телефон: 274-12-78.


